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『ほうきリサイクルフェア』開催！！ 
 

９月 24 日（日）9:00～14:00 倉吉未来中心

ふれあい広場において、『ほうきリサイクルフ

ェア』が開催されます。 

当日は・・・ 

☆ 傘布を利用した『マイバック作成講習会』

☆ 壊れたおもちゃを直す『おもちゃの病院』

☆ 再使用品ビンゴゲーム 

☆ 刃物研ぎ 

☆ はわい笑歌村塾のライブ 

☆ ペットボトル釣り 

などのイベントと併せて、 

倉吉大市のフリーマーケットも開催！ 

第４弾 

自分たちの地域は自分たちの手で!!
７月号の館報で、「予定では９月頃に設立

準備会に移行し、多くのみなさんの意見を取

り入れ、より賀茂らしい地域協議会にしてい

きたいと思います。」とお知らせしました。

しかし、設立準備会開催にはもうしばらく

時間がかかりそうです。 

現在、発起人会では、振興協議会、区長会、

公民館等を統合し、よりよい賀茂地域にして

いくための考え方、組織、事業等を検討して

います。右図は、地域協議会の組織図です。

こんなイメージで組織を考えています。 

この組織は、みんなで考え、みんなが納得

して事業に当たるというものではありませ

ん。経営責任者会、特に会長のリーダーシッ

プにより事業を展開していこうというもの

です。急速に変化する社会に対応するため、

即決し、行動できるようにしたいという思い

があります。そのかわり、経営責任者会の責

任は、非常に大きいものになります。 

お知らせ！！ 

まだまだ、検討中ですので満足していただ

けるお話はできないかと思いますが、各部落

で疑問がありましたら、お尋ねください。 

最後に事業を行う上での財源についてです

が、現時点では、部落負担金が増えるのか減

るのかわかりません。実施事業の内容によっ

て、変わってくることが想像されます。発起

人会では収益事業も視野に入れて、検討して

おり、自己財源を作り出すことの重要性が慎

重に検討されています。 

次に部会について、賀茂地域の課題、問題

を解決していくための部会にしていきたいと

考えています。永続的な部会は必要ありませ

ん。問題が解決したり、問題点がかわってき

たりした場合、部会の解散や再編成が行われ、

状況にあった組織にしていくという柔軟な考

え方で運営していきます。 

 
 
 
 
 

賀茂公民館の使用について 
賀茂公民館の使用は、電話等で地域振興課(43－3515)に申し込み、鍵は当日、役場宿直室で借

りてください。鍵の返却も当日宿直室まで返してください。 

使用後の片付けは、きちんとお願いします。また、ゴミの持ち帰りにもご協力ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水辺の楽校で筏遊び 米原今泉区長の熱唱 

 
 
 

 
 
 
 

武蔵野市家族自然体験事業の受け入れは、

今年で４回目。手馴れた今泉の方々は、賀茂

まつり以来続いているオジサンバンドを披

露されました。三徳山、川遊びなど楽しまれ

たかなと思います。 

賀茂地区夏休みイベント！！？ 
武蔵野市民泊  

来年は、どこの家にやってくるのか、希望

されれば受け入れることもできるかも・・・

交付金事業でがんばっている部落ばかり

が武蔵野市の家族を受け入れし、元気を出し

ているように見えます。 

投入堂登山（文殊堂前） 太陽牧場（３家族）今年の操法大会は・・・・ 
夏のイベントと言えば、キュリー祭、集まれ

冒険隊、西日本少年野球大会、西宮･関空まつ

りなどたくさんあります。そんな中で忘れては

ならないのが、操法大会です。安定した力を見

せたのが、森（10 位）、今泉（11 位）。昨年と

ほぼ同じ順位でした。 

今年飛躍的にがんばったのは、助谷、鎌田の

２部落です。鎌田は 15 位から 6 位と順位を上

げ、入賞。助谷は、31 位から 15 位へと大飛躍

という結果でした。来年は、さらなる飛躍を期

待します。皆さん注目してください。 

賀茂テニス教室開催 !! 
と  き  ９月９日（土）19:00～ 

毎週土曜日 計８回 

と こ ろ  町営三朝テニス場 

受 講 料  1,000 円 

教室責任者  井上 誠さん（恩地） 

申し込みは９月８日（金）までに電話 43-3515（地

域振興課 西田）までご連絡ください。 

※ できればラケットを持参していただければ

幸いです。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運 動 会 の 天 気 は ？ 
公民館報が届いた頃には、運動会が終わっ

ているのでしょうか？それとも、３年連続の

雨降りになって中止になっているのでしょ

うか？泥んこバレーだったら少々の雨も苦

にはならないのですが・・・・・ 

賀茂地区のみん 

なが元気な顔をせ 

あう唯一の機会で 

す。ですから、ぜ 

ひ、晴天であって 

ほしいものです。 
 

武蔵野市家族自然体験事業 はてな？ 
ご存知ない方もいらっしゃるかもしれま

せんが、今泉に２回、吉尾に１回、武蔵野市

の家族が民泊しています。なぜか賀茂地区ば

かりです。今年は私の家（本泉）にも１家族

が宿泊。牧に２家族、今泉に４家族。計７家

族。さすが今泉の方たちは、慣れたものでお

客さんというより友だちがやってきたとい

う感じでした。ご苦労様でした。（西田）

泥んこバレーの結果は？ 
泥んこバレーで優勝した桜ヶ丘チームは、

８月２０日（日）出雲市平田地区で開催され

た新日本泥田バレーボール大会に三朝町代

表（賀茂自治公民館 

が認定しただけなの 

で、本当の代表とは 

いえないでしょうけ 

ど・・・）として参 

加されました。 

平田地区の人の話だと、予選リーグ戦はみ

ごと突破。しかし、決勝トーナメントでは、

いきなり５連覇中のチームと対戦すること

になり、善戦むなしく、敗退することのなっ

たようです。（昨年の鳥取のチームは予選敗

退でした。） 

鳥取県からは桜ヶ丘がただ１チームだっ

たようです。岡山、広島などからの参加もあ

って、５０チームで盛大に開催されたようで

す。桜ヶ丘のみなさんご苦労様でした。来年

こそは賀茂地区の方に行ってもらえたらと

思います。


